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ATA Nº 117 

 

ATA DA CENTÉSIMA DÉSSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

DELIBERATIVO E CONSULTIVO DO CONSELHO MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO 

CULTURAL DO MUNICÍPIO DE ITAPAGIPE, M.G. 

 

Aos 18 dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se no Paço 

Municipal, situado na Rua Oito nº 1.000, em Itapagipe M.G todos os membros do 

Conselho. Presidente: José Salvador da Silva, brasileiro, casado, residente em Itapagipe, 

M.G., Rua A nº 25, CPF 813.938.066-00, Secretário: Heloisa Barbosa Queiroz Groke, 

brasileira, casada, escriturária, RG nº M-11.219.801, CPF nº 044.301.756-59,  residente na 

Avenida Jose Longuinhos de Queiroz, nº 5000, Bairro: Residencial Barbosa Soares, 

Itapagipe-MG; Lenira Carneiro da Silva Assunção, brasileira, casada, servidora pública, 

RG nº M-4.134.260, CPF nº 608.617.036-34 residente na Avenida 09, nº 706, Centro, 

Itapagipe MG; Tiago Viana Dos Santos, brasileira, solteiro, servidor publico, RG nº 

12.198.879, e CPF nº 088.409.996-20, residente na Rua 24-A nº 717, B. Maria Aparecida 

de Assis, Itapagipe/MG; Débora Rodrigues Barbosa da Silva, brasileira, casada, servidora 

pública, RG nº 14.891.986, CPF 123.634.116-33, residente na Rua A nº 04, Jardim 

Menezes, Itapagipe/MG., Luiz Arthur Teixeira Cunha, brasileiro, solteiro, advogado, RG 

16.315.648, e CPF nº 098.720.836-57, residente na Rua 14 nº 745, centro, Itapagipe/MG., 

Claudio Groke, brasileiro Casado, agropecuarista, RG nº MG 3.858.755 , CPF nº 

566.061.416-72, residente na Avenida Jose Longuinhos de Queiroz, nº 5000, Bairro: 

Residencial Barbosa Soares, Itapagipe-MG; Everton Queiroz Gonçalves, brasileiro, casado, 

comerciante, RG nº MG 11.909.772, CPF nº 074.413.586-98, residente na Rua 04, nº 991, 

Centro, Itapagipe-MG; O presidente iniciou a reunião, procedeu a leitura da ata da reunião 

anterior que já havia sido aprovada e foi devidamente assinada. Prosseguindo, o presidente 

reforçou que fossem realizadas visitas guiadas nos bens tombados juntamente com alunos 

da rede de ensino local, bem como, que fossem realizadas palestras em salas de aulas sobre 

nossos bens culturais, como continuidade do Projeto de Educação Patrimonial nas escolas 

feito em 2023, e que tais projetos pudessem falar tando dos bens tombados ou inventariados 

como também de pessoas que deixaram seu legado para a construção do que nos temos 

hoje; Que o presidente se encarregou de realizar tais projetos nas escolas e nos locais 

tombados; Continuando passou a falar do bem “Arraiá do Lageado 2024” que será 

realizado nos dias 28, 29 e 30 do mês de junho e que seria investido aproximadamente 

206.000,00 (Duzentos e seis mil reais), que sairia de recursos do Fundo Municipal do 

Patrimonio Cultural (FUMPAC), valor aprovado no Plano de Investimento em reunião 

anterior conforme ata 116, os restante dos valores serão pagos através da conta de recursos 

próprios da Prefeitura de Itapagipe; Que a proposta dos gastos com a infraestrutura precisa 

da aprovação desse Conselho para enviar para a Licitação, que na sequencia foi 

prontamente aprovado pela unanimidade dos membros; Que foi levantado o orçamento dos 

seguintes itens: R$ 534.000,00 ( Quinhentos e trinta e quatro mil reais) referente a 

Contratação de empresa especializada para montagem da infraestrura do evento, que ficará 

responsável pela locação do palco e cobertura, pela Contratação da equipe de Seguranças, 

pela hospedagem dos músicos e equipe de apoio, pela refeição e lanche dos artistas e 

equipe de apoio, pelo traslado dos músicos, pela locação da sonorização, da iluminação, dos 

painéis de led, pela contratação de equipe para transmissão em tempo real para os telões, 



pela locação de tablado para as apresentações, pela ajuda de custo para a realização do 

Casamento Caipira; pela Decoração e ornamentação de todo o Parque de Exposições onde 

será realizado o evento; pela contratação dos locutores do evento, pela contratação das 

Bandas  Evolução, banda tradicional  que  apresenta  desde  o  primeiro Arraia do Lageado, 

e Junim e Aurélio e banda; pela colocação e alimentação dos Camarins de todos os artistas 

na sexta e no sábado; a contratação de dois (03) Geradores de Energia, para atender a 

demanda de energia do local durante três dias; a Locação de mesas e cadeiras para 

acomodar o público no local;  e R$ 85.940,00 (Oitenta e cinco mil, novecentos e quarenta 

reais) referente a Locação das Tendas para a barracas das entidades e dos Banheiros 

Quimicos para três dias de evento, uma vez que os banheiros do local do evento são 

poucos; Que os gastos orçados foram analisados e aprovados por unanimidades pelos 

membros presentes deste Conselho;  Quanto a Contratação dos shows a se apresentarem no 

Arraiá do Lageado não passará pelo Fundo será pago pela Prefeitura Municipal e alguns 

parceiros patrocinadores do evento; Que o orçamento foi analisado e aprovado por 

unanimidade pelo Conselho e será encaminhado para o setor de licitação para os 

procedimentos legais de contratação de serviços; Que após aprovado os gastos com a 

infraestrutura, o presidente informou que a Prefeitura e parceiros haviam contratado as 

atrações do “Arraia do Lageado 2024”, sendo a programação de Sexta feira, dia 28/06 a 

seguinte: Coroação do Rei e Rainha do Arraiá do Lageado 2024, Show com “Rildo e 

Riane”; Show com “Mato Grosso e Matias”; Dj Netto e Dj Jhopper; no sábado: Banda 

Evolução; Show com “Rio Negro e Solimões”, Dj Patrick, Dj. Luiz Aceje; para o domingo 

a atração será: apresentações culturais (danças, quadrilhas e Casamento Caipira) da Escolas, 

Creches e Entidades; Show com Herick e Bruno; Show com Juninho e Aurélio, que os 

Conselheiros aprovaram os nomes dos shows e ficaram com a expectativa de ser a melhor 

festa de todos os tempos; Que o presidente disse ainda que espera um público aproximado 

de 30.000 (trinta mil)pessoas; Continuando o presidente pediu que para a próxima reunião 

fosse convidados os responsáveis pelas Escolas e Entidades para acertarem sobre a 

realização do evento citado; O presidente ainda disse que há o local para a realização do 

Arraia do Lageado, seria novamente no Parque de Exposições Homero Santos que também 

é bem inventariado no Ipac e desta maneira estaríamos promovendo a manutenção, 

salvaguarda e promoção do mesmo; Finalizando a Presidente do Conselho agradeceu a 

presença de todos. Eu, Heloisa Barbosa Queiroz Groke, Secretária, lavrei a presente ata que 

após lida, se aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente José Salvador da Silva, e 

demais Membros. Itapagipe, 18 de abril de 2024. 

 

Membros do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural de Itapagipe: 

José Salvador da Silva:_______________________________________________________ 

Heloisa Barbosa Queiroz Groke:______________________________________________ 

Lenira Carneiro da Silva Assunção:___________________________________________ 

Tiago Viana dos Santos:____________________________________________________ 

Débora Rodrigues Barbosa da Silva:___________________________________________ 

Luiz Arthur Teixeira Cunha:_________________________________________________ 

Claudio Groke____________________________________________________________ 

Everton Queiroz Gonçalves:_________________________________________________ 
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